

La Encuesta Bicentenario

Señor Director:

Por 18 años, la Encuesta Bicentenario UC se ha propuesto indagar y comparar las percepciones de los chilenos y chilenas respecto de diversos temas que cruzan su vida, tales como la sociedad en la que vivimos, nuestra identidad, el Estado, la familia y la religión.

Asimismo, cada nueva versión de este estudio se propone considerar asuntos que están movilizando el diálogo social y que inciden en el desarrollo de Chile y de nuestra vida cotidiana. De este modo, hemos sumado preguntas, a lo largo de estos años, que tienen relación con la calidad de vida, las personas mayores, la violencia, los temores, la inmigración y la tolerancia, entre otros. Contar con estos datos desde el año 2006 nos permite observar con distancia cómo hemos cambiado y, por qué no decirlo, cómo se ha ido transformando el "alma de Chile".

La Encuesta Bicentenario UC cuenta con un número importante de preguntas que repetimos año tras año para justamente obtener nuevos fotogramas para el análisis sobre lo que deseamos, cómo estamos y cómo esperamos ser. Por lo mismo, son preguntas que mantenemos y repetimos para identificar si hay algún cambio o nueva tendencia que no quisiéramos dejar pasar.

Para nuestro estudio, las percepciones de los chilenos correspondientes a cada año son fundamentales para entender el país en que vivimos y al mismo tiempo, confiamos en que nuestra metodología nos garantiza una comparabilidad muy valiosa que esperamos mantener.

IGNACIO IRARRÁZVAL
Centro de Políticas Públicas UC